

愛知県



新エネルギー関連技術の実用化へ新たな段階を迎える「あいち臨空新エネルギー実証研究エリア」(愛知県常滑市)

新エネルギー関連技術の実用化へ新たな段階を迎える「あいち臨空新エネルギー実証研究エリア」(愛知県常滑市)

名古屋と連携 景気浮揚



当選会見で河村名古屋市長(左)と握手する大村知事

2人が共通して掲げる
減税・規制緩和柱に
大きく変化の兆となつた。河村たかし名古屋市長に説かれた愛知県知事は、150万強の大量得票で当選したため、大村新知事の就任で、これから愛知県政に変革が起きようとしている。

2月は愛知県にとって大きな変化の月となつた。河村たかし名古屋市長に説かれた愛知県知事は、150万強の大量得票で当選したため、大村新知事の就任で、これから愛知県政に変革が起きようとしている。

新知事就任で県政に変革

公約は減税、県民税、市の規制緩和も進めている。大村知事は、減税と合わせて130億円の経済効果が見込める」と減税を実現する考えで企業誘致を加速するため、企業誘致を進め、「愛知県で平成の樂市、人・モノ・カネを集めることで、世界中から愛知県へ来る」と意気る。(大村知事)

JTBは挑戦します!

交流文化産業
カンパニーへ。



株式会社 JTB中部

法人営業名古屋支店

〒460-0002 名古屋市中区丸の内1-17-19

キリックス丸の内ビル7F

担当: 安藤・中野

TEL.052-211-6411

JTB
Your Global Lifestyle Partner

新工法技術の研究拠点

産業支援を継続

愛知県の2011年度の予算案は、大村秀章知事が就任して間もないこともあり、人件費など義務的経費中心の骨格予算にした。このため産業支援の施策にはまだ大村知事の意向は盛り込まれておらず、既存の支援事業の継続が主体となっている。

最先端「知の拠点」始動

新エネルギー関連技術の実用化目的として、新エネルギー実証研究エリア(愛知県常滑市)での活動が、新たな段階を迎えている。これにより新エネルギー関連技術の研究を加速させ、新エネルギー関連技術の実用化へ新たな段階を迎える「あいち臨空新エネルギー実証研究エリア」(愛知県常滑市)にて、同拠点を開いた。これまで取引の無かつた大手企業との関係構築のきっかけにもなる。同県で

製造業の発展に不可欠

基礎研究後押し

新エネルギー関連技術の実証実験の支援は、実験室で近い段階での研究開発を後押しするもの。一方、基礎的な研究も製造業の発展には不可欠だ。そこで愛知県が整備を急いでいるのが基礎施設を設置する。同拠点において基礎的で先進的

めている企業は大手企業が中心、マッチング会に参加した。小企業23社が参加した。研究中の大手企業にとっては、求める技術を容易に入手できて新エネルギー関連技術を進化させられるメリットがある。一方中小企業については今まで取引の無かつた大手企業との関係構築のきっかけにもなる。同県で

は11年度も同様のマッチング会を開く方針だ。

な研究を進めることで同県の製造業を中長期的に発展させるのが狙い。同拠点の中核となるのは「先導的中核施設」で、同豊田市にまたがる同拠点には、シンクロトロ

大手と中小マッチング



ルギー実証研究エリアで開いたビジネスマッチング会に参加した。研究中の大手企業にとっては、求める技術を容易に入手できて新エネルギー関連技術を進化させられるメリットがある。一方中小企業については今まで取引の無かつた大手企業との関係構築のきっかけにもなる。同県で

は11年度も同様のマッチング会を開く方針だ。研究中の大手企業にとっては、求める技術を容易に入手できて新エネルギー関連技術を進化させられるメリットがある。一方中小企業については今まで取引の無かつた大手企業との関係構築のきっかけにもなる。同県で

は11年度も同様のマッチング会を開く方針だ。

研究中の大手企業にとっては、求める技術を容易に入手できて新エネルギー関連技術を進化させられるメリットがある。一方中小企業については今まで取引の無かつた大手企業との関係構築のきっかけにもなる。同県で

は11年度も同様のマッチング会を開く方針だ。

研究中の大手企業にとっては、求める